

sábado, 29 de mayo de 2021

El Ronquillo: amplía el Ayuntamiento, adecuenta cuatro calles del casco histórico y apoya a los autónomos con inversiones provinciales

Villalobos reivindica el trabajo de los técnicos provinciales, 'que apoyan a los ayuntamientos más pequeños y vehiculan la ejecución de esta gran inyección de inversiones'

La localidad sevillana de El Ronquillo ampliará el edificio del Ayuntamiento, mejorará la accesibilidad e infraestructuras en cuatro de las calles de su casco histórico y prestará apoyo financiero, tanto al mantenimiento de la actividad de los autónomos locales como a la creación de nuevas empresas, además de destinar otras cuantías importantes para la dinamización de la economía local.

Así resumía el alcalde de El Ronquillo, José Antonio López, la distribución que ha realizado su Ayuntamiento de los 1,81M€ iniciales que recibirá del Plan Contigo, durante una entrevista mantenida con el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, quien, a su vez, confirmaba al munícipe que esta cantidad se verá incrementada entre 250 y 300.000 euros más, tras el cierre exitoso del ejercicio presupuestario.

'Hemos destinado algo más de 700.000€ del Plan a la ampliación de nuestra Casa Consistorial, un proyecto ya presentado y aceptado por la Diputación, que incluye la eficiencia energética, importante para cumplir con los nuevos objetivos europeos en esta materia y minimizar la huella de carbono en la provincia. El objetivo es establecer en el nuevo Consistorio las estructuras básicas para dar servicios a la ciudadanía, en un entorno atractivo para los vecinos y vecinas y también para los trabajadores municipales', ha dicho el alcalde.

En materia de inversiones, López ha destacado cuatro proyectos 'que están basados en la accesibilidad del casco urbano histórico y en la mejora de infraestructuras, en la calle Cañadas, que está alrededor del colegio, con la calle Gonzalo Serrano y la prolongación de la calle Romero Martel, que desemboca en la carretera de los Lagos del Serrano. Además, hay que señalar que se trata de inversiones en beneficio del pueblo, pero también de la creación de empleo, porque hay dos obras que son de licitación y otras dos, que las hace el propio ayuntamiento'.

‘En empleo y apoyo empresarial, hemos creado una oficina de emprendimiento en la que va a haber un técnico que desarrolle esa actividad, porque queremos dar cabida al emprendimiento dentro de nuestro municipio como factor importante de desarrollo económico y social, con ayudas tanto al mantenimiento de la actividad como a la creación de nuevos autónomos y a micro empresas que se instalen en el municipio, para que se mantenga el factor productivo’, continúa el alcalde.

Otra de las inversiones importantes que El Ronquillo va a realizar a través del Plan Contigo se centra en el turismo, con una actuación para modernizar la Vía Verde, en la que se mejorará la vía de acceso, se repondrán y repararán vallado de madera y barbacons de fábrica de ladrillo y se colocará la señalética turística. Además, se sustituirá la depuradora de aguas residuales en la Casa Rural y el Restaurante y ampliará el Albergue Municipal con nuevos alojamientos de cabañas de madera.

Para el presidente de la Diputación, ‘el alcalde de El Ronquillo nos ha detallado su Plan dentro del Plan Contigo, un conjunto de inversiones que hemos conseguido hacer versátil y que plasme la autonomía municipal, porque cada alcalde y alcaldesa lo ha podido adaptar para satisfacer las necesidades detectadas tras tomar el pulso diario a su ciudadanía.’

Y, añade Villalobos, ‘esto es muy interesante en municipios como El Ronquillo, pequeño y del ámbito rural que, sin embargo, está aumentando su población, algo que siempre es una buena noticia, y que es fruto del trabajo de un Ayuntamiento que está sabiendo hacer atractivo y dotar de infraestructuras y servicios al pueblo’.

En esta ocasión, Villalobos no ha querido olvidar al personal técnico provincial y ha reivindicado el trabajo de unos profesionales ‘que son clave, sobre todo en ayuntamientos pequeños, en el asesoramiento para la redacción y ejecución de proyectos y para sacar adelante los procedimientos administrativos que requiere la gestión compleja de una inyección de inversiones del montante que estamos barajando en el Plan Contigo’.